

Empfehlung der kranich ATP-Kissen® von der Deutschen Muskelschwund-Hilfe e.V.

Als Vorsitzender der Deutschen Muskelschwund Hilfe e.V. leide seit meiner Geburt an fortschreitendem Muskelschwund und musste kürzlich aufgrund eines Unfalls selbst die Erfahrung machen, wie wichtig eine stabile Lagerung während der Schlafphase ist. Bis zu dem Unfall, der einen Beinbruch zur Folge hatte, konnte ich mich ohne Hilfe im Bett drehen.

Vielen an Muskelschwund erkrankten Menschen fehlt nicht nur die Kraft zum Laufen oder um eigenständig aufzustehen. Auch gelingt es vielen nicht, sich im Liegen zu drehen. Damit es beispielsweise nicht zu einem Dekubitus kommt, muss der Körper regelmäßig während der Schlafphase neu gelagert werden. Den Körper dabei stabil in einer angenehmen Position zu halten, ist sehr schwierig. Auch das Drehen und Umlagern an sich ist bei Muskelkranken bereits ein großes Problem.

Da ich zur Heilung des Beinbruches auch während der Schlafphasen eine Unterschenkelorthese tragen musste, war es mir auf einmal nicht mehr möglich, mich eigenständig im Bett zu drehen oder seitlich zu lagern. Meine Frau musste mich dabei vollends unterstützen.

Auf eine Empfehlung hin erhielt ich von der Firma Kranich einen Satz ATP-Kissen, um diese zu testen. Im Vorwege hatte ich Verschiedenes wie Stillkissen oder diverse andere Kissen ausprobiert, um meinen Körper während des Schlafs optimal zu lagern. Entweder waren die Kissen zu hart, zu weich oder der Körper rutsche immer wieder seitlich weg.

Die ATP-Kissen der Firma Kranich hingegen haben sich optimal angepasst und blieben stabil in ihrer Position. Der Bezug der Kissen fühlt sich sehr angenehm an, die Füllung knistert nicht und staut die Körperwärme nicht. Vor allem aber wurde mein Körper solange in der gewünschten Position gehalten, wie ich es für angebracht hielt.

Meine Frau konnte die Kissen je nach Bedarf sehr leicht neu positionieren. Außerdem war sie begeistert von der Möglichkeit, die gesamten Kissen ohne Probleme waschen zu können. Trotz mehrfacher Wäsche nahmen sie keinen Schaden. Ich muss sagen, dass ich von diesen Kissen ausgesprochen begeistert bin und kann sie daher mit bestem Gewissen weiterempfehlen. Ich bin sicher, dass die ATP-Kissen von Kranich vielen Menschen helfen werden und vor allem für einen angenehmeren Schlaf sorgen.

Die Deutsche Muskelschwund-Hilfe e.V. (DMH) ist eine gemeinnützige Organisation mit Sitz in Hamburg. Der Verein finanziert sich fast ausschließlich über Spenden. Das Bestreben der DMH ist es, Menschen, die an unheilbaren Muskelschwund leiden, in ihren schweren Lebensphasen unentgeltlich zur Seite zu stehen.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk W. Rosenkranz Vorstandsvorsitzender

Deutsche Muskelschwund-Hilfe e.V.

Alstertor 20 20095 Hamburg

Telefon: (040) 32 32 31-0 Telefax: (040) 32 32 31-31 info@muskelschwund.de www.muskelschwund.de Spendenkonto

Hamburger Sparkasse IBAN: DE66 2005 0550 1230 1250 05

BIC: HASPDEHHXXX

Schirmherrin Elisabeth Fürstin von Bismarck Vorstand Dirk W. Rosenkranz Rainer Bergmann Michael Krüger Martina Krüger

Bettina Bermbach

Kuratorium Uwe Seeler Gert Prantner Siegfried Heimer Falk Ettwein